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 WELCOME  副会⻑ 井上 英幸 
佐藤 秀雄 様 RI 第 2510 地区 パストガバナー
竹村 聖子 様 千歳ライオンズクラブ 会⻑
齊藤 元彦 様 〃 幹事
服部 賢二 様 千歳中央ライオンズクラブ 会⻑
田岸 税 様 〃 幹事
石村 真由美 様 国際ソロプチミスト千歳 会⻑
南雲 勇次 様 一般社団法人千歳⻘年会議所 理事⻑
鳴海 昌成 様 〃 専務理事
川端 清 様 千歳ロータリークラブ 会⻑
大澤 雅松 様 〃 幹事
弘中 司嘉子 様 恵庭ロータリークラブ 副会⻑
敦澤 君治 様 〃 幹事
宮内 光則 様 〃 IM 実⾏委員⻑
吉岡 毅 様 千歳ローターアクトクラブ 会⻑
佐藤 あさみ 様 〃 副会⻑
北村 秀美 様 〃 幹事
白木 郁江 様 〃 会計
吉岡 奈津子 様 〃 社会・国際奉仕委員会副委員⻑
佐藤 真優 様 〃 クラブ奉仕・専門知識開発委員会委員⻑
馮 寧君 様 〃 新入会員
白木 志穂 様 〃 新入会員
 
 年頭のあいさつ   会⻑ 武田 伸也 
新年あけましておめでとうございます。 
皆様には良い新年を迎えましたこととお慶び申し上げます。
また、本日は佐藤秀雄パストガバナーをはじめ大勢のご
来賓にご参会頂き、感謝申し上げます。 
さて、ちょうど 1 年前のこの時期に⺠主党政権から⾃⺠
党政権に代わりました。新しい安倍政権には景気の好転
を多くの国⺠が望み、アベノミクスが展開されました。1 年
を経て、株式市場などでは好景気の兆しが⾒られますが、
私の懐は寒々としたままです。財布に大きな穴が開いて

いるごときです。6 日の千歳市の新年交礼会に出席され
ていた町村衆院議員が、今年がアベノミクスの効果が表
れる 1 年となりますとの話をされていました。 
今年は、北海道、そして千歳市に好景気感が漂う、そん
な一年となりますことを切に願うところであります。 
今年 3 月で、東日本
大震災から 3 年目を
迎えます。⾃⺠党政
権になり、徐々にでは
ありますが、国の復興
資⾦が被災地に回り
始めていると聞いてい
ます。ただ、これからは
地⽅治⾃体、市町村の⼒量によって復興に差が⽣じてく
るとの話も耳に入ります。どうかそのようなことがないように、
被災地全ての⽅々が、震災前の⽣活に一日も早く戻ら
れることを、心から願う次第です。 

例会出席状況（2013 年 1 月 7 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（0）名 
出席率 71.43 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  21 名 
出席者数総計  46 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 12 月 17 日） 
確定出席率（MU 含む） 85.71 ％ 

1 月 誕⽣月の会員 ※誕⽣会は親睦例会で⾏います。 
鈴木 昭廣 会員 1943 年（昭和 18）1 月 27 日⽣
齊藤 博司 会員 1950 年（昭和 25）1 月 27 日⽣
坂井  治 会員 1951 年（昭和 26）1 月 27 日⽣
井上 英幸 会員 1957 年（昭和 32）1 月 19 日⽣
大久保 尚 会員 1965 年（昭和 40）1 月 16 日⽣
岩下  誠 会員 1975 年（昭和 50）1 月 30 日⽣

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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ここで、千歳セントラルロータリークラブが昨年末までの上
半期の活動を報告させて頂きます。 
年度の最初に、今年の活動モットーを「すぐに活動する 
いつもニコニコ千歳セントラルロータリークラブ」とさせて頂き
ました。会員一同、モットーを順守して頂けた如く、成果
を上げて頂いております。 
井上会員増強委員⻑、⾼塚副委員⻑が中心となり、
会員皆さんのご協⼒の下、7 月以降 4 名の新会員を迎
えることができました。一人の退会者を⽣じることなく 4 名
の実増は大変喜ばしい事です。会員の皆さんには感謝が
絶えません。そして、⼿島出席委員⻑、菅原副委員⻑を
先頭に委員の皆さんが例会出席率の向上に努め、笹⾕
親睦活動委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員には毎回
テーマを掲げて楽しい親睦例会を企画して頂いております。
また、各委員会の皆さんにも担当例会を興味深い内容
になるよう知恵を絞って頂いています。そのようなことから、
ここ数年の例会出席率の平均から、12 月までの 22 例
会の平均出席率が 10％程向上しています。 
会員増強、出席率、これらは単に数字のご報告となりま
したが、今後は数字に伴いますよう新会員にロータリーへ
の理解を深め会員としての満⾜感を感じて頂く、より以上
に例会内容の充実を図ることが大切となります。会員の
皆さんには今後ともご協⼒をお願い致します。 
奉仕事業として、昨年10月に千歳市の10名中学⽣を
公募し被災地である宮城県岩沼市周辺に 1 泊 2 日の
日程で連れて参りました。当初の目的「次世代に震災の
記憶をつなぐ」は、報告会の席上で達成されたものと確
信でき、大変嬉しく思っています。そして、ご来賓の大澤
代表の千歳⺠報、⽻⽣会員のちゃんと、そして道新の紙
面上で大きく、詳細に幾度も掲載し報道頂けました。千
歳市⺠にも広く伝わり理解頂ける事業となりました。関係
団体、企業、会員の皆さんにはあらためて感謝申し上げ
ます。 
今年度は残すところ 6 ヵ月間となりました。今後はクラブ
管理運営に重点を置き、次年度の白木年度に上⼿くバ
トンタッチできますよう努めさせて頂こうと思います。 
最後に、今日ご参会頂いた皆様にとって幸多き、そして
商売繁盛の一年となりますことを祈念いたしまして、年頭
のご挨拶とさせて頂きます。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 新年のご挨拶状が届いております。 
○ ＲＩ第 2510 地区ガバナー 安孫子 建雄様 
○       〃   パストガバナー 佐藤 秀雄 様 
○       〃   パストガバナー 丸山 淳士 様 
○ 恵庭ロータリークラブ 
○ ＲＩ第 2520 地区岩沼ロータリークラブ 

○ 一般社団法人 千歳⻘年会議所 
 ロータリー日本財団へ会員一人 100 ドルの寄付を昨
年末に⾏いました。 

 次回例会のご案内 
○ 日時：1 月 14 日（火） 
○ 集合：午前 11 時 15 分 千歳神社社務所 
○ ご祈祷：午前 11 時 30 分 
○ 食事：正午 12 時〜定例会場 
○ 開会点鐘：午後 12 時 30 分 (セレモニー実施) 
※ 例会セレモニーのみの出席も例会出席扱いとなり

ます。例会終了後、新千歳空港募⾦箱募⾦の
選別作業を⾏います。ご協⼒をお願いします。 

 
 千歳市⻑ごあいさつ    
千歳市⻑ 山口 幸太郎 様 
皆さん明けましておめでとうございます。 
今、隣室で市役所の総務部が新年会をやっておりまして、
総務部はこんなに華やかではありません。 
ちょうど終わりましたら、こちらから賑やかな声が聞こえて参
りまして、飛び入りで申し訳ありませんが、顔を出させて頂
きました。 
いつも千歳セントラルロータリークラブの皆さんにお世話に
なっております。武田会⻑を中心に今年も千歳のまちの
発展のためにお⼒添えを戴きたいと思います。宜しくお願
いいたします。ありがとうございました。 

 
 ご来賓あいさつ   
ＲＩ第 2510 地区パストガバナー 佐藤 秀雄 様 
明けましておめでとうございます。 
人⽣は儚いものでございまして、今日仕事始めで事務所
に出ましたら、私のクラブの村上光輝さんが昨日午前 1
時に心不全のためお亡くなりになったというメールが入って
おりました。昨年 12 月 19 日のクリスマスパーティはご夫
妻で例会に参加していただきましたし、25 日の臨時総会
にも元気な姿で例会に出席されておりました。当然、明
後日の新年交礼会も出席されるだろうと思っていましたが、
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突然の訃報に接し本
当に残念な思いでい
っぱいです。 
村上さんと一緒に初
めて国際大会に参加
したのはポートランド
大会だったと記憶して

おります。そのあとずっと 9 回ぐらいご一緒致しました。非
常に⾟抱強く、ユーモアに富んだ人でございました。残念
でございます。 
さて、ロータリーの事について今日はお話したいと思います。
私たちの一番上部団体であります国際ロータリー、ここに
⻑期戦略委員会がございます。現在世界のロータリアン
は約 122 万人を少し切りました。会員減少に全体的に
悩んでいる現状です。この対処、なんとか会員増強、維
持につなげたいとロータリーの 5 つの中核的価値観をこの
戦略会議は各クラブに提案を推奨して参りました。一つめ
は奉仕、二つめは親睦、三つめは多様性、四つめは⾼潔
性、五つめはリーダーシップであります。この五つは国際ロ
ータリーの中核的価値観です。これを各クラブで一つ一つ
是非勉強していただきたいと戦略的会議から出されてい
ますが、なかなか各クラブが勉強する機会が世界的にみ
て浸透していないのが現実です。私共のクラブは一昨年
から職業奉仕委員会が中心となってロータリーの神髄と
申しますか、こういうものを職業奉仕の概念から勉強して
いこうと年6 回ぐらい開催しています。だいたい一回20数
名が参加します。私も出席させていただいて、非常にロー
タリーの理念を勉強する上でも非常に勉強なったと思って
います。こちらのクラブもそうだろうと思いますが、新入会員
に対して炉辺談話を実施されると思います。その中でロー
タリーとは何なのかというお話をされていると思いますが、実
際にはわずか 20,30 分の間でロータリーを語るというのは
先輩の経験談ぐらいです。基本的に第 2650 地区京都
では新入会員に対するテキストがあり、これに基づいて新
しい会員に徹底的に勉強してほしいというマニュアルがあり
ます。そういうものを利⽤しながらロータリーとは何かを理解
することが会員維持に繋がっていくのではないかと思います。
ご来賓にはあまりロータリーに関係のない団体も参加され
ていて大変申し訳ありませんが、新しく入ってくれた会員に
対してロータリーとはこういうものだという理念を皆さんに最
初の段階でご教示していただきたいと思います。3 年未満
で退会される会員が圧倒的に多いからです。そういう意
味から 3 年間ロータリーの理念は知らない、昼に⾏って食
事して帰ってくるだけという様な考えのもとに退会していく
人が多いです。是非また研修リーダー等を作って勉強会
等をしていって欲しいと思います。内輪な話で大変申し訳
ありませんが、年頭のご挨拶といたします。ありがとうござい

ました。 
 
 第 7 グループ IM のご案内   
恵庭ロータリークラブ IM 実⾏委員会 委員⻑ 宮内 光則 様 
皆様明けましておめでとうございます。 
昨年は恵庭ロータリークラブの会⻑としてこの場に⽴たせ
ていただきましたが、今年はＩＭ実⾏委員会の委員⻑と
してたたせていただきました。本来であれば第7グループ大
川ガバナー補佐も一 
緒に来る予定でしたが、体調を崩しまして欠席となりまた、
⽔野会⻑も都合により欠席になりましたので、大変役不
⾜ではありますが私の
⽅からお話をさせてい
た だ き た い と 思 い ま
す。 
今年は恵庭ロータリー
クラブが主催するＩＭ
ですが、第 7 グループ
には6つのクラブがあり各
ようと 5 月 24 日（土）、時間は 18 時ぐらいからやりた
いと思います、その前に 5 月ですから親睦を兼ねてシャム
ロックカントリークラブでゴルフをしていただくことと、千歳のフ
ジボウルさんでボウリングも考えています。そしてスポーツを
して親睦を兼ねて夜、懇親会で表彰式等をやりたいと考
えています。親睦だけではなく、ロータリーについて知識を
深めようということで考えています。具体的テーマは決定し
ていませんが、6 つのクラブの中で抱えているいろいろな問
題を事前に出していただいてＩＭの中で答えを出すという
のではなく、お互いに肩肘張らず楽なＩＭにしていきたい
と思っています。これからが一番皆さんにお願いする事で
すが、何をするにもお⾦がかかりまして、前回千歳ロータリ
ークラブさんと同様にやらせていただきたいと思っています。
全員登録をお願いいたします。会費については 5,000 円
で宜しくお願いいたします。千歳セントラルロータリークラブ
さんは了承していただいたということで、また今日はパスト
ガバナー始め千歳ロータリークラブの皆さんもいらっしゃいま
すのでそのような形で進めていきたいと思いますので、宜し
くお願いします。ありがとうございました。 
 

クラブの親睦とロータリーを勉強し

 ニコニコ BOX    
委員会 委員⻑ 手島 和枝 

ご遺族よりニコニコ

進⾏：出席・ニコニコ箱
クラブ創設時に大変お世
話になりました故)高田昭
治様の
を頂戴いたしました。謹ん
でご冥福をお祈りいたしま
す。また、1 月誕⽣日会
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員の皆様にもニコニコしていただきました。ありがとうござい
ました
恵庭ロータリークラブ様：

 
宮内実⾏委員⻑からＩＭの

した大川ガバナー補佐、⽔野

お願いをさせていただきま
したが、是非とも 5 月 24
日に合わせてゴルフ、ボウ
リングの腕を鍛えていただ
きＩＭには全員に参加し
ていただきますよう宜しくお
願いします。本日欠席しま
会⻑も大変残念がっておりました。ありがとうございました。 
武田伸也会員：大勢の皆様にご参会いただきありがとう
ございます。 

 
 本日のプログラム  

睦夜間例会「新年交礼会」 
 委員⻑ 笹谷 俊尚 

。発声

親
担当/親睦活動委員会
これより平成 26 年新年交礼会です。 
皆さんと一緒に新年の祝杯を上げたいと思います
を当クラブ彦坂直前会⻑よりお願いします。 

 
 乾杯の発声  直前会⻑ 彦坂 忠人 
新年明けましておめでとうございます。 

知

今年は午年でありま
す。「うま」を逆から読
むと「まう」です。「まう」
と言うと皆さんご存
のように踊りを含めて、
とにかく身体を動かす
年のようです。というこ
とは大いに活躍が期
待出来る年ですので、この一年が我々にとって良い年に
なるよう期待し、本日ご参会の皆さんのご多幸とご活躍

を祈念して祝杯をあげさせていただきます。おめでとうござ
います。 
 
 1 月誕生日祝  

 
25.1.27

治会員（昭和 26.1.27 ⽣）

昭和 32.1.19

1.16

員（昭和 50.1.30 ⽣）

⽣れで

員（昭和 18.1.27

おめでとうございます!!
齊藤博司会員（昭和
⽣）やっと 48 歳･･･（?!）に
なりました。ありがとうございま
す。 
坂井
我がクラブには 1 月 27 日⽣れ
が 3 人おりましてその 3 人兄弟
の末っ子です。 
井上英幸会員（
⽣）やっと 57 歳になりました。
あと 3 年で還暦です。 
大久保尚会員（昭和 40.
⽣）今年で 49 歳になりました。
来年のこの場に上がる時は 50
歳になりますので宜しくお願い
します。 
岩下誠会
─ クラブ最年少会員で 39
才になられました！─ 
昭和 50 年 1 月 30 日
この時には故郷新潟におりまし
た。この頃北海道ではこのよう
なことがあったとわかり非常に嬉
しいです。 
鈴⽊昭廣会
⽣）欠席 
 
 
 ゲスト・ビジターご挨拶  

竹村 聖子 様 

ます。 

うに走り抜けられればと思ってお

千歳ライオンズクラブ 会⻑ 
新年のご挨拶をさせていただきます。 
改めまして、明けまして
おめでとうござい
今年は午年ですが、景
気がずっと悪いと言われ
ている中、ぼちぼち千
歳も景気が良くなってき
ているかと思います。こ
れにあやかりまして馬のよ
ります。あと半年ですが、宜しくお願いいたします。 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 33,000 円
今年度 累計額 440,000 円
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千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 服部 賢二 様 
さん、明けましておめでとうございます。 

るのかと思

。

村 真由美 様  
新年明けましておめでとうございます  

て 、

皆

⻑ 南雲 勇次様 
けましておめでとうございます。 

という

⺠の皆様、

ロータリークラブ 副会⻑ 弘中 司嘉子 様 
年明けましておめでとうございます。 

是非楽しくお

に福

年明けましておめでとうございます。 

じられるの

。

ロータリークラブ 会⻑ 川端 清 様 
めましておめでとうございます。今年は午年ということで

い年にな

がまだ 6 ヶ月あります。気を抜かないでロータリー

皆
新年交礼会ということ
で、ご夫人⽅もたくさ
んいらっしゃ
いましたがそれほどい
らっしゃらないようです
今月11日に当クラブ
の新年ファミリーパー

ティがありまして、夫人同伴で出席します。他所の男性も
⼥性も一切呼びません。今年の私の希望は、一所懸命
仕事をして一所懸命お⾦を貯めてどこかに遊びにいきたい
と思っています。ありがとうございました。 
 
国際ソロプチミスト千歳 会⻑ 石

。
昨年 11 月 22 日に
はチャリティディナーシ
ョ ー を ⾏ い ま し
385 名のお客様にき
ていただきました。
様にもチケット販売、
購入等ご協⼒いただ

き本当に有難うございました。昨年、この席で会員数が
少ないと言いましたが、早速ご紹介をいただきまして本当
に有難うございました。今回は会員が少し増え 18 名にな
りました。再来年 30 周年ですので、それに向けて、困難
に⽴ち向かいながら頑張る⼥性の為に⽀援を続けるため、
もう少し規模が大きく出来ればと思っています。宜しくお願
いいたします。今日はありがとうございました。 
 
一般社団法人 千歳⻘年会議所 理事
明
今年、千歳⻘年会
議所は 50 周年を迎
えます。半世紀
⻑い歴史を⽀えてい
ただいた市
またこちらにおられる
先輩諸氏のおかげだ
と思っています。昨年 11 月、先ほど武田会⻑よりお話の
ありました宮城県岩沼市千年希望の丘体験ツアー報告
会に前年度理事⻑佐藤元康と参加させていただきました。
今、⻘年会議所は非常にメンバーが少なく、キャリアが浅
いメンバーも多い中で、学⽣の貴重なお話を聞くことが出
来ました。そういった一つ一つを勉強の場として、今年度
様々な活動に積極的に参加させていただきたいと思って

おりますので、是非、私達⻘年会議所がご協⼒出来る
場面がありましたらお声をかけていただいて、勉強の場とさ
せていただきたいと思います。本年一年間どうぞ宜しくお願
いします。 
 
恵庭
新
今年は恵庭がＩＭを
担当します。千歳の
皆さん、
勉強の場としていらし
てください。皆さん
が来ますようご挨拶を
させていただきます。あ
りがとうございました。 
 
千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 吉岡 毅 様 
新
本年は午年ということ
で、この縦⻑の馬顔
が益々い
ではないかと、ちょっと
ビクビクしております
今年度千歳ローター
アクトクラブは 17 名
で活動しております。18 歳〜30 歳までの若い⻘年男⼥
が奉仕を通じて⾃⼰成⻑を図るという活動をしております。
本日は各関係団体の⽅がいらっしゃるということで、是非
お近くに 18〜30 歳までの若い⻘年男⼥がいらっしゃいま
したら千歳ローターアクトクラブに入会を勧めていただけれ
ばと思います。今年度6月に千歳で地区大会を控えてい
ます。その際には、皆様にお願いをする場面があるかと思
いますが、是非ご協⼒をお願いします。本日はおめでとう
ございます。 
 
千歳
改
願望の達成が叶う年ではないかと思います。良
りますように皆さん是
非頑張りましょう。 
本日は千歳セントラル
ロータリークラブの新年
交礼会にお招きいた
だきまして有難うござ
います。お互いロータリ
ーの事業
の精神でまだいくつか残っている事業を成し遂げて、私の
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年度が終わる事を願っております。私は目⽴った事業は
何もしておりませんが、小さいことから少しずつ解決し、大
きなことに繋ぐつもりでおります。もし単独で事業が進まな
いような問題が発⽣した時には、皆様のお⼒をお貸しくだ
さるようお願いいたします。今年一年、ここにご参会の皆
様のご健康とご多幸をご祈念申し上げますとともに、お互
いに互助の精神を発揮し、楽しくそして建設的な事業に
つながるようにお付き合いを宜しくお願いいたします。 
甚だ簡単楚辞ではありますが、今年も宜しくお願い申し
上げます。 
 
 御礼の挨拶  会⻑エレクト 白⽊ 松敏 
皆さん改めて明けましておめでとうございます。 

ほど、山⼝市⻑が

るといつも華

日でした。今
日は多くの皆さんに私たちのクラブに

今年は午年です。私はい

先
突然に訪問していた
だきました。市⻑がい
らっしゃ
やかな雰囲気ができ
ます。本当に今日は
最⾼の
ご来会いただき本当

に有難うございました。 
今年の⼲⽀は午年です。昨年は私の年で⺒年です。⺒
年は必ず株価が上がると言われ、本当に上がりました。
12 年毎に本当に上がります。
つも午年です。なぜかというと馬は顔が⻑く私も顔が⻑い
からです。今年は天⾼く馬が飛び越えるように皆さんが健
康で笑顔あふれる一年でありますよう、今年も頑張ろう！ 
有難うございました。 
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 次回例会案内  
ログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 

日（火）、移動例会「繁栄・安全
す。 

 

プ
次回例会は 1 月 14
祈願 〜 千歳神社」です。担当は幹事で
11:15 千歳神社社務所集合/11:30 本殿にて拝礼
/12:00〜食事(定例会場)/12:30 開会点鐘
 
 SCHEDULE  

 

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

 

14 日

移動例会「安全･繁栄祈願 〜千歳神社] [担当/幹事]
務所 

施 

集合/午前 11 時 15 分 千歳神社社
⽟串拝礼/午前 11 時 30 分 本殿 

千歳) 食事/正午 12 時から 定例会場(ホテルグランテラス
モニー実開会点鍾/午後 12 時 30 分 ※セレ

通常夜間例会「静岡県三島市紹介映像の視聴」[担当21 日 /井上副会⻑] 
通常例会「新会員研修会を終えて] [担当/クラブ研修、
新会員研修委員会(坂井委員⻑)] 28 日

2
月

世界理
会 ■雪

解月間 ■ロータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
⾒酒 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 
移動親睦夜間例会 「雪⾒酒 & 川内会員歓迎

18 日
会

員会(笹⾕委員⻑、in 居酒屋港][担当/親睦活動委
⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

25 日 通常例会「未定] [担当/地区国際奉仕委員会(田⼝副
委員⻑)] 

3
月

識
クト研修セミナー 

字率
ト週間 

向上月間 ■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク
■会⻑エレ

4 日 定例理事 午後 5 時 事務局 会
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（〜9 日:札幌）
9 日 地区 米山･財団セミナー（次年度担当:札幌）

11 日 通常例会「未定] [担当/出席、ニコニコ箱委員会(⼿島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

25 日 通常例会「未定  [担当] /プログラム、広報委員会(尾本
委員⻑)] 

4
月

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動

1 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度⽅針・活動概要」
[担当/次年度理事会] 

8 日 通常例会「未定] [担当/会報、雑誌委員会(大久保委
員⻑、関根副委員⻑)] 

13 日 地区協議会（次年度理事:札幌）


